

NUMEROS POSITIVOS EN EL SUR DEL ESTADO

Semana Santa rebasa expectativas en QR

El **Aeropuerto** Internacional de Cancún reportó un incremento en el número total de operaciones; la ocupación hotelera aumentó 14.9 puntos porcentuales

Jesús Vázquez

EL ECONOMISTA

Cancún, QR. LA SECRETARÍA estatal de Turismo (Sedetur) confirmó que se están rebasando las expectativas en materia turística en esta temporada alta de Semana Santa.

La dependencia informó que el **Aeropuerto** internacional de Cancún reportó un incremento en el número total de operaciones, que regularmente se sitúa en alrededor de 500.

“El 31 de marzo alcanzó 659 operaciones; el 1 de abril 597 y el 2 de abril 524 operaciones aéreas en el **aeropuerto** de Cancún. A esto se suma que la Administración Portuaria Integral dio a conocer que del 24 de marzo al 2 de abril atrancaron en la entidad más de 40 cruceros de las principales compañías de trasatlánticos a nivel mundial”, detalló.

Para este fin de semana las operaciones del **aeropuerto** alcanzaron un máximo de 643 el sábado y 569 este domingo, según reportó Grupo **Aerportuario** del Sureste.

La Sedetur añadió que la ocupación hotelera se situó en un promedio de 90% en Cancún y Riviera Maya, con picos de 100% en Holbox, Bacalar y Mahahual, mientras que en Chetumal la ocupación superó 81.6 por ciento.

En la zona sur, Deborah Angulo Villanueva, presidenta de la Asociación de Hoteles del Centro y Sur de Quintana Roo, in-

formó que registraron incremento de 15% en comparación con el año pasado durante esta temporada vacacional en las aproximadamente 3,000 habitaciones de los municipios de Felipe Carrillo **Puerto**, Mahahual y Bacalar.

En promedio, la ocupación hotelera fue de 67.4% contra 52.5% del 2017, resaltando los casos de Bacalar y Mahahual que se reportaron con una ocupación casi de 100 por ciento.

SEGURIDAD

En materia de seguridad y atención al viajero, el primer reporte de la temporada ha sido saldo blanco. A través de la División de Seguridad Regional de la Dirección General de Operaciones, del 24 de marzo al 2 de abril, la Policía Federal ha patrullado 52,533 kilómetros, ha brindado 2,202 ayudas al público y 1,966 consultas.

Con tres campamentos en 16 unidades, dos grúas y tres remolques, la corporación Ángeles Verdes de la Secretaría de Turismo federal reporta 388 servicios, 1,181 turistas atendidos y 18,955 kilómetros recorridos.

Del 23 al 31 de marzo, Ángeles Verdes también reportó saldo blanco, lo que permite que el turista nacional e internacional se encuentre seguro y disfrutando los atractivos naturales, culturales y de entretenimiento de los destinos de Quintana Roo.

estados@eleconomista.mx

